
 

 KVOR Dellbrügge informierte den Ausschuss darüber, dass die von der SPD-Fraktion in 
ihrem Antrag vom 17.11.2003 geforderten drei Punkte, die bessere Erreichbarkeit des 
Wartenummernautomaten im Straßenverkehrsamt, die Aufstellung von Hygienebehältern in 
den Behindertentoiletten und  die bessere Beschilderung der Klingel für die elektrische Tür im 
Eingangsbereich nachgebessert worden seien. Er wies darauf hin, dass die Erreichung der 
Barrierefreiheit im Kreishaus ein andauernder Prozess sei, der beginnend mit dem Bau des 
Kreishauses bis zum heutigen Zeitpunkt anhalte, und auch in der Zukunft weiter fort geführt 
werde.  Seine Abteilung sei jedoch zur Erreichung des Ziel ständig auf Ideen und 
Anregungen angewiesen. Er bedanke sich auch für die Verbesserungsvorschläge, die der 
Ausschuss in seiner letzten Sitzung an die Verwaltung herangetragen habe. 
Abg. Herchenbach-Herweg dankte der Verwaltung für die Ausführungen und machte deutlich, 
dass sich somit ein Beschluss über den Antrag der SPD erledigt habe.   

 
 Der Ausschuss nahm den Bericht der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis 
 

 


